Sistema de barandilla de cristal de pie

Tipo de vidrio

El vidrio endurecido, también conocido como vidrio templado después de su método de producción, es un tipo de vidrio de seguridad que es cinco veces más fuerte que el vidrio recocido y laminado del mismo tamaño y espesor. El vidrio endurecido obtiene esta fuerza del proceso de templado que lo ve sometido a un intenso calentamiento seguido de enfriamiento rápido durante la fabricación. Esta dureza da un vidrio templado una carga y resistencia al ruptura mucho más altas. El vidrio endurecido debe ser golpeado mucho más duro que otros vidrios de seguridad para romper. Este método de ruptura reduce el riesgo de lesiones en comparación con el vidrio recocido que se rompe en piezas más grandes y dentadas, más propensas a lastimar a cualquiera a la proximidad.



El vidrio laminado se produce mediante el uso de la interlay plástico (polivinil butilo) que está emparedado entre dos hojas de vidrio durante la fabricación. Esto une los dos paneles como un pegamento para que incluso cuando se rompa el vidrio, sus fragmentos se mantienen vinculantes en la película delgada. Cuando se aplasta, el vidrio laminado se mantiene en su lugar y no se divide en grandes fragmentos irregulares o cientos de pequeñas piezas. En su lugar, se mantiene en su lugar lo suficientemente largo para que se encuentre un reemplazo. Esta característica de seguridad altamente práctica reduce en gran medida las posibilidades de que ocurra una lesión por caída de vidrio.



Sobresalto de acero inoxidable



Medida de detalle



Beneficios de Punto muerto Vidrio Sistema de barandilla

1. barandilla de cristal sobresalientes estan seguros.

Las barandas de vidrio consisten en vidrio laminado o templado que cumple con los códigos de construcción locales. Puede usar una barandilla de vidrio para mejorar la seguridad evitando las caídas accidentales en la escalera, las rampas y la cubierta. Además, puede usar las barandillas de vidrio como una cerca de seguridad alrededor de las piscinas.

2. Mejore su vista con Glass barandilla

Puedes disfrutar de vistas sin obstrucciones wiTh barandas de cristal. Las barandas de vidrio utilizan paneles de vidrio transparentes que permiten pasar la luz solar t para pasar sin amarilleo o nublado, lo que lleva a un espacio más brillante. En segundo lugar, el uso de vidrio es impermeable, lo protege de los elementos naturales.

3. Puedes personalizar las barandillas de vidrio a tu estilo.

Todos queremos que nuestras casas reflejen nuestro estilo, personalidad y barandas de vidrio personalizadas a sus necesidades. En Sun Gloal Glass, personalizamos su barandilla de cristal para adaptarse a su escalera, terraza o área que desea estar vallada. Además, fabricamos el vaso a sus escudas de escáneres y barandillas de vidrio y otros hardware para facilitar su instalación.

4. Las barandas de vidrio son duraderas.

Una preocupación importante por los propietarios es la durabilidad del vidrio porque lo perciben como frágiles. Sin embargo, las barandillas de vidrio utilizan paneles de vidrio templado y laminado, que son más fuertes que el vidrio regular. Los vidrios templados o laminados son de vidrio de seguridad porque proporcionan seguridad adicional, ya que no se rompen fácilmente, son resistentes a los arañazos, y pueden soportar temperaturas extremas y presión sin romperse.

5. Las barandas de vidrio necesitan mantenimiento mínimo.

Las barandas de vidrio no necesitan mucho cuidado, y solo necesitas limpiar el vidrio regularmente para mantenerlo luciendo nuevo y brillante. Además, el vidrio es resistente al rayado, el oxidado y el daño de elementos como el agua y la luz solar.









